

Lucas vuelve a presentarnos como en el domingo anterior a un publicano como protagonista, También como motivo para mostrar la misericordia de Jesús. Que es la de Dios de la que tan bellamente nos habla la primera lectura. La misericordia se puede realizar desde arriba, aquella de la que habla la primera lectura, la de Dios que a todos ama “perdonas a todos porque son tuyos”, “amas a todos”. Y la misericordia de Jesús hacia alguien con quien comparte la mesa olvidándose de su pecado: “hoy ha sido la salvación de esta casa, porque también éste es hijo de Abrahán”.

El relato muestra el interés de Zaqueo por ver a Jesús. Era rico porque tenía bienes, pero sentía necesidad de otra riqueza, la que Jesús podía ofrecerle, que no era la de dinero

Si Zaqueo se subió a un árbol para conocerlo, “porque era bajo de estatura y la gente le impedía verlo”, ¿a dónde tendríamos que subirnos nosotros para que ni la gente, ni los acontecimientos diarios, nos impidan verlo? Hemos de mirar por encima de ellos y descubrir a Jesús. Lo que quiere decir: hemos de encontrar tiempo y lugares- para la oración, para la reflexión, para la lectura del evangelio, y descubrir así mejor a Jesús.

Zaqueo sólo quería ver. Pero Jesús se invita a su casa. Para Jesús no existe eso que a nosotros nos gusta tanto, etiquetas para clasificar a los demás, para calificar y descalificar y separarlos de nuestra vida. Jesús apuesta fuerte al acercarse a quien estaba alejado y representaba la opresión de su pueblo. Pero esa apuesta la gana: recibe la conversión de Zaqueo.

Conversión no puramente teórica, sino conversión con penitencia y propósito de la enmienda, con restitución de lo mal adquirido. Así se puede cumplir lo que dice san Pablo en la segunda lectura que “Jesús sea gloria nuestra y nosotros gloria de él”.

Sabiduría 11,22-12-2; 2ª Tesalon 1,11-2,2; Lucas 19,1-10

A lo largo de la historia, Jesús ha tenido muchísimos admiradores. Han admirado sobre todo su radical coherencia, su donación total a los más sencillos y necesitados, su profunda vivencia de los grandes valores del Reino de Dios. Pero admirar a Jesús: hombre prototipo e Hijo de Dios, es lógico y relativamente fácil. Lo difícil es seguirle en la vida cotidiana, viviendo coherentemente lo que Él nos enseñó y sobre todo el precepto del amor a Dios y al prójimo, sea este amigo o enemigo.

El camino de Jesús es un camino de desprendimiento, de sacrificio y de cruz, pero no es un camino masoquista. Él entregó su vida para que tuviéramos vida en plenitud y enseñó a sus seguidores a hacer lo mismo. Él nos dio a conocer las Bienaventuranzas y las vivió consecuentemente y nos invita a vivirlas en nuestro actuar diario como camino de felicidad. La vivencia del espíritu de las Bienaventuranzas es lo más peculiar e importante que podemos aportar a nuestra sociedad los que de verdad queremos ser seguidores de Jesús hoy.

Nos llamamos cristianos porque por el bautismo fuimos incorporados a Cristo y a la comunidad que Él formó, la Iglesia. Ahora lo que importa es que vivamos coherentemente su seguimiento, difícil, sin duda, porque implica una constante autodonación a Dios y a los demás, pero que es siempre fuente de inagotable felicidad y plenitud.

Los santos, que vamos a recordar el próximo miércoles 1 de noviembre, han sido los grandes seguidores anónimos de Jesús en la historia concreta de su tiempo. Ellos optaron valientemente por su persona y por su mensaje. Son para nosotros un ejemplo vivo y concreto. El seguimiento fiel de Jesús, pues, no es una quimera, es una utopía que ellos, movidos por el Espíritu y con su esfuerzo alcanzaron.

NOTICIAS

● **1 DE NOVIEMBRE, TODOS LOS SANTOS.** En esta Solemnidad recordamos a todos aquellos que son modelo de vida por su unión con Cristo y servicio a los hombres, los Santos anónimos, que no conocemos y no tienen un día en el calendario litúrgico de la Iglesia. El horario de Eucaristías para esta fiesta es el siguiente. 31 de octubre: 20.00h. Día 1 de noviembre: 9.00. 10.00, 11.00, 12.00, 13.00 y 20.00h. Esta fiesta es de precepto.

● **2 DE NOVIEMBRE, CONMEMORACIÓN DE LOS FIELES DIFUNTOS.** Hoy nuestra plegaría tiene presente a todos aquellos que han hecho camino entre nosotros y ya no están. Confiamos que Dios Nuestro Padre los acogerá en la plenitud de su Reino. La Eucaristía de las **8 de la tarde** se aplicará por todos los difuntos de nuestra comunidad parroquial.

● **3 DE NOVIEMBRE, SAN MARTÍN DE PORRES**

Nos preparamos a su fiesta con el triduo que iniciamos el día 1. El jueves 3, a las 20.00h. Vísperas y Solemne Eucaristía.

● **RECOGIDA DE ROPA** El próximo “fin de semana”, sábado 5 y domingo 6, recogemos ropa, mantas, calzado... en el lugar habitual de otras ocasiones y con el horario de costumbre: sábado 5 de 19.30 a 20.15h. Domingo 6 de 9.00 a 14.00h. y 19.30 a 20.15h. Nuestro objetivo colaborar con la asociación sin ánimo de lucro “en la Brecha”, Vallecas, que busca la integración laboral de colectivos desfavorecidos.

Rogamos atenerse a los días señalados. No recogemos ropa en otras fechas.

● **CONFIRMACION**

Convocamos el proceso de preparación a recibir el Sacramento de Confirmación. Adolescentes y jóvenes a partir de 3º de la ESO.

Domingo 6 de noviembre a las 12.00h. reunión informativa en la sala 1ª del claustro de la Basílica.

COMUNIDAD EN CAMINO

31º T. ORDINARIO - Ciclo “C”
30 de Octubre de 2016
FRAILES DOMINICOS
MADRID

 **JUBILEO 800** 1216 - 2016
ORDEN DE PREDICADORES

“Hoy ha sido la salvación de esta casa; también éste es hijo de Abraham”



NTRA. SRA. DE ATOCHA

Avda. Ciudad de Barcelona, 1 www.parroquiadeatocha.es

